## ね場来民田ドの よる

0 人が で敬 上) 社会 ŋ わ会 はれが 1 3 ま 1 L 8 1た貝 加 9 今ゆ 率 年っ このた ほの敬り ぎった。老会が、老会が、 年約対グ 象 4

長心え内越が、 古澤 |古澤副 敬 老会で、 米 0 の 長 がし ځ が来 の迎以長 7 数字が示されるとの挨拶でもない。 高 賓 中 \ \ した 齢の ][[ う 拶でもそう 者 祝副 雰 ね示さ の辞 市 开 デ を 気 5 7  $\bigcirc$ が に -タを; 2 り L 並 場を別とした。上でました。上では、 たと 昨 議 者医らす高医療切る影 後

 $\mathcal{O}$ 

関

な

療切

制押離の

る

をうこ

と、負にたち、

後増他だ

期期を世そう後

近齢別かで期

も入りな も髪も する います」と \$る『! \*\* ŋ 彐 同典 ま  $\mathcal{O}$ の踊 ま 4 り 1 ] ョな夜ンか明 りの最 った調子 なさんによる を り 0 次 なけから たり 最 普段 とを 後です。 いて 2 吉 天国 です」 好 進 ょ 司 ŋ 島 で  $\Diamond$ < と  $\bigcirc$ き ま 京 出 ○会のみ でれいにな はす。時々 子さん 1 0 んに て ほ になりまし 々 「 学いる源 11 でまして、 登場 て、 孫が 干

が年歌尻レ郷デ 1 踊 かをのし イ、  $\mathcal{O}$ 上 で 従 L そ る敬唱野 業 市 シ Ļ 員 内 で 釆 ょ 頑の び入りで人場である歌手に関係る歌のメージを表している。 る ゆ しがび れ加 た新 が潟 せの 県 よ内 るの かル

ラ

]

プ

う

3冊目の本を出しました

四

施

中

止

は者

期

医

療

制

度

齢 七

と

人

担をの人

五

歳

以

上

 $\mathcal{O}$ 

を

私にとって3冊目の本が20日に全国で発売され ました。今回の本は京都大学の岡田知弘教授など との共著です。本のタイトルは『山村集落再生の 可能性』で、過疎化が進んでいる集落の現状と再 生に向けた取り組みについて考える内容となって

います。

私は、この本の中 で吉川区の住民の暮 らしを書いたルポと 上越市の取組みを担 当しています。全体 で約150ページのう ち、私が書いた文は 3分の1弱です。出 版元は自治体研究 社。価格は、税込み で 1500円。ご希望

絡お願いします。

2007.10.21

の方は橋爪までご連

るを 期改まのれづ たが、 得 言い  $\mathcal{O}$ 福広 中 そ 田 な だ  $\mathcal{O}$ 政 2 た時権 り て反知 ざ延もい対ら

をはし ぎま 部 り せ す  $\mathcal{O}$ ん。 る 負 担内 と増容ま

をから有無を言いて、 をから有無を言いて、 をから有無を言いて、 とともに、 はえない、 なず「天引き」す 別 ŧ を中 する 、きです か制 療 のをか 度 ではなく、いように、いっぱ世界に何いように、 例 年 証 まとも 制が齢 度な で 差 OV. 実そ別



シラネセンキュウ。大岩にて撮影。

NO 1317

発行・編集 日本共産党上越市議 橋爪法-Tel 548-3628 (有線) 4867 E-mail hasiznyg@ruby.ocn.ne.jp URL http://www.hose1.jp/

# 春よ来い 第八六回 ギブスのお

予想を大きく上回り、七ヶ月にも及びました。複雑骨折、左足はかかとが真っ二つに割れるという大怪我になりました。入院は当初の末のことです。もう一本、枝下ろしをすれば終わりというところでの事故、右足の旧さんが杉の枝打ちをしていて、七メートルもの高いところから落下したのは二月

に行くことが出来ません。 シッコ足りなくて困ったねぇ。 ダーに鉛筆で印をつけました。一 足が不自由 入院した病院に五台しかない高性能のベッドを使なくて困ったねぇ。もっと、水、どんどん飲んでね。 番最初にH 護師さんなどたくさんの人たちがHさんを支えてくれました。 三〇日で合計 いになりました。 ない日は連続して三( 。Sさんのひと声で、 の身、Hさんは看護師さんに迷惑をかけてはならないと水分補 さんに声をかけたのは看護師のSさんでした。 便器を用意してもらって用を足すことになります。 続して三〇日にもなりました。その 本ずつ 三回にわたって手術 遠慮しないで水分をとることにしました。 棒を引き五回になると「正」という字に近さんは、一回用を足すごとに枕元のカ へんだったようです。たって手術が行われ、 は看護師さんたちにお世 わせてもらったとは、。飲まないと脳梗塞 間、もちろんトイ その 話になった 後 Η は 当リ おビ

Nさんはゴミの片付け、 ちょっと男ずっぽのところがありますが、 の?」などと冗談を言っ さんを見るなり「Hさん、 空気入れ、 みんなを笑わ 気は優 ッド せます。  $\mathcal{O}$ シー V) 0 病 ぱい 室をい など、 飲 飲んでいるんいつも明るく、なんでも屋 さん

て訓練をしました。 かまりながら、片足で案山子(かかし)みたいに立つ、その動作だけでも一ヶ月かけかまりながら、片足で案山子(かんし)みたいに立つ、その動作だけでもた。平行棒につ日さんが入院してから一番たいそ(難儀)だったのはリハビリでした。平行棒につ

けた足を上下する訓練、 いくと次第に笑顔に変わリハビリを始めたばかり ここまでたどり着いたね」とほめられました。 、ます。 自転車こぎの訓 階段を上る訓 って いきます。 …練をさせてもらえるようになった 練ど、一つひとつ増えるごとにHさんもう 人が多い 片足立ち、  $\mathcal{O}$ です 7 ット が、 -の上にあず、リハビリ めがって重りを付とりの行程が増え

元気になっておめでとうございます」「無時間を見つけては一人ひとりにお願いしまぱなしだったギブスに、こうした人たちか院が見えてきた頃、Hさんは思い立ってひお世話になったお医者さんや看護師さん 話になったお医者さんや看護師さんなどは、 Hさんは思い立ってひとつのことをはじ たくさんのメッセージでうまりました。 いしまし 居間の見えるところに置き、 無理をせず からサインをしてもら 仕事に復帰できるにちが 「七ヶ月間、 頑張って」「お元気で」。縦一○七ヶ月間、お疲れ様でした」「お てもらい、お守りにしよう。には神様に男う。 宅でリハビリを 頑張ってい りにしよう。 続ける せ 、ます。 Н つ退

夫さん、最終区間で3位という大健闘でした。<br/>
郷土料理とバイキングを楽しむ会

## 郷土料理とバイキングを楽しむ会 来月14日開催、吉川区の料理を紹介

伝に参加した選手の中で最高齢は団塊世代の長谷川徳

8回目の郷土料理とバイキングを楽しむ会が11月14日午後6時半から、高田のデュオ・セレッソで行われます。

今回の郷土料理のメインは吉川区と三和区です。吉 川区については伝統的な「母さんの味」から始まって

全国に自慢できる食べ物がいくつもあります。大いに楽しんでもらい、吉川の味が心に残るようにしたいものです。

です。前回は約600人が集まり、が悪況でした。別でした。別では知知のは、大盛況では地るのと、大盛況がする。別では、大盛別がない。一般では、大変をはいるがは、大変をはいるがは、大変をはいるがある。



【むかご】「いもご」と言う人もいます。山芋の葉の付け根にできる球芽で、かむと、とろりとします。煮て食べても良し、炒って食べても良し。でも一番は、むかご入りご飯かな。美味しいですよ。

## ベテラン勢も奮闘、スキークが勝利 第3回吉川区駅伝大会

今年も吉川区駅伝大会は好天に恵まれました。参加したのは旭ランナーズ、スキークラブなど8チーム。 JAえちご上越の旧源支店前を午前10時にスタート、 旧旭小学校のグランドにあるゴールをめざして9人が タスキをつないでタイムを競い合いました。

優勝したのはスキークラブです。記録は1時間12分 43秒。若い選手だけでなく、常山光雄、中嶋宏隆など



写真は2区でトップを走るランナー。橋爪が撮影。

のの間なにし骨ム間秒ラで分べ選トり貢た太名13位ナ時秒ラがプ勝し位チで分は一間でラがプ勝し位チで分は一間で47を13に利まは一時25旭ズ13し

今回の駅